

# Jeannette Jara: "Hay que tomar las encuestas con humildad"



*La candidata del PC lideró agenda en Concepción.*

Una completa agenda de actividades es la que desarrolló este viernes en nuestra zona la candidata presidencial a primarias del Partido Comunista, Acción Humanista e Izquierda Cristiana Jeannette Jara, con miras a los comicios del pacto "Unidad para Chile".

En su paso por Concepción—su segunda en poco más de un mes—, la exministra del Trabajo abordó los positivos números que ha marcado en las últimas encuestas, aterrizando sus opciones de imponerse en las urnas: "Esto no se va a definir hasta el 29 de junio y va a ser la gente la que decida. Hay que tomar los resultados con humildad. A mí me ha tocado estar encabezando la encuesta, bajo, y en empate. En poco tiempo he

tenido todas las posiciones dentro de las encuestas, así que tranquilidad y trabajo".

Entre las propuestas que anunció a nivel regional está una ampliación del sistema de transporte ferroviario de Biotrén, dando cobertura desde la provincia de Arauco en Curanilahue hasta el norte de la Región en Tomé, con una inversión que alcanzaría los \$800 millones de dólares a ocho años plazo.

"Muchos vecinos me manifestaron la necesidad de que se generen pasos bajo nivel, a efecto de no quedar completamente desconectados y que ojalá el Biotrén pueda hacerse cargo en una extensión tanto a Lota como a Curanilahue y para el otro lado también a Tomé", comentó.